

COMUNICADO DE PRENSA

A septiembre de 2002

**EL GRUPO IBERCAJA CIERRA EL TERCER TRIMESTRE
CON UN CRECIMIENTO INTERANUAL DEL 17,16 % EN
INVERSIÓN CREDITICIA.**

-El margen de explotación ha alcanzado los 152,9 millones de euros, con un incremento del 7,33%

(ZARAGOZA, 20 OCT.-) El grupo Ibercaja ha obtenido unos buenos resultados en todas las líneas de su negocio ordinario al cierre de los nueve primeros meses del presente ejercicio. Hay que destacar como elementos más positivos el incremento de la inversión crediticia, principalmente en las operaciones relacionadas con la construcción y adquisición de vivienda, y el logro de un índice de morosidad por debajo de la media del sistema financiero.

La actividad de negocio del sistema financiero ha estado influenciada por las bajas tasas de crecimiento de la economía, más acentuadas en los países considerados motores de la economía mundial, y una notable incertidumbre acerca del momento en que puede comenzar la fase de recuperación. Igualmente la desfavorable evolución de los mercados bursátiles está condicionando las cuentas de resultados netos de todas las entidades financieras, con tasas negativas en muchas de ellas.

Entre las cifras más significativas dentro del balance, a finales de septiembre de 2002, las inversiones crediticias del grupo Ibercaja han ascendido a 11.812 millones de euros, con un incremento del 17,16% respecto a la obtenida en los últimos doce meses. Conviene subrayar la importancia del crecimiento del crédito destinado a la adquisición de vivienda, con un alza del 17,4%%, y que en términos absolutos han alcanzado los 970 millones de euros de crecimiento.

A 30 de septiembre, el activo total de Ibercaja se ha situado en 16.356 millones de euros, con un aumento interanual del 11,19%.

Ibercaja ha presentado en la fecha indicada un saldo de acreedores de 13.434 millones de Euros, un 17.05% de más en relación a septiembre del pasado año. La cifra de desintermediación fuera de balance ha crecido un 11,51%, con un saldo de 6.119 millones, que corresponde de forma mayoritaria

COMUNICADO DE PRENSA

a fondos de inversión, pensiones y seguros. El volumen total de negocio de Ibercaja ha alcanzado en los nueve primeros meses del ejercicio los 19.553 millones de euros, lo que ha representado un aumento interanual del 15,26%.

El margen de intermediación del grupo Ibercaja ha alcanzado los 327,1 millones de euros, con un alza del 11,91% y el margen de explotación ha logrado unas cifras satisfactorias de 152,9 millones de euros, con un incremento del 7,33%. El resultado antes de impuestos, después de dotar importantes cuantías a provisiones de insolvencias derivadas del fondo estadístico, ha ascendido a 135,5 millones de euros, cifra que representa una tasa de evolución del 5,54%.

El índice de morosidad se ha situado por debajo de la media del sistema de bancos y cajas, y al final del tercer trimestre representa un 0,81%.

A finales de septiembre de 2002, Ibercaja cuenta con una red de distribución de 938 oficinas en 33 provincias españolas y 16 Comunidades Autónomas.

COMUNICADO DE PRENSA

CUENTA DE RESULTADOS GRUPO IBERCAJA Datos a septiembre de 2002

DATOS ACUMULADOS (Miles de euros)	Septiembre 2002	Septiembre 2001	▲ %
Intereses y rendimientos	554.192	563.764	-1,70
Intereses y cargas asimiladas	227.104	271.498	-16,35
MARGEN DE INTERMEDIACIÓN	327.089	292.266	11,91
Comisiones netas	91.484	84.562	8,19
MARGEN BÁSICO	418.573	376.828	11,08
Resultados operaciones financieras	-20.066	-5.852	-242,89
MARGEN ORDINARIO	398.507	370.976	7,42
Gastos de explotación y otros	245.550	228.485	7,48
MARGEN DE EXPLOTACIÓN	152.957	142.511	7,33
Otros resultados y provisiones	-17.438	-14.107	-23,61
RESULTADOS ANTES DE IMPUESTOS	135.519	128.404	5,44
Impuestos	43.793	37.764	15,96
RESULTADOS DESPUÉS DE IMPUESTOS	91.726	90.640	1,20